



# ひまわり

**【学校教育目標】**  
頭をきたえ、心をみがき、  
体をきたえる生徒の育成

**【凡事徹底】**  
時間を守る  
清掃・整理整頓  
あいさつ・聞く態度

## 【2学期始業式】～1学年代表あいさつ 菅野 るるか～

今日から2学期が始まりました。夏休みは部活動や勉強があり、大変だったと思います。2学期は、2回目の定期テストがあります。1回目のテストで何がよくなかったのかを考え、2回目のテストに向けて頑張る姿が多く見られたらいいなと思います。そして、1学期の授業では私語が気になったので、2学期は授業態度の改善に取り組んでいきたいです。

また、2学期には西中祭や合唱コンクールなどの大きな行事があり、1学年では総合学習の取り組みがあります。クラスやグループ全体での団結を大切にしていき、みんなの心を一つにして、話し合いや日々の練習に励み、後悔がないように一人一人が頑張っていきたいです。

最後に、夏休みが終わり、早寝早起きが出来なくて生活リズムがくずれてしまった人もいるかもしれません。少しずつ生活リズムを整えていき、8時15分までに早登校をすることを心掛けていきましょう。

私たちが中学生になって半年がたとうとしています。自分の好きなことや得意なことを進路につなげられるように努力していきましょう。

2学期は1学期の反省を活かし、どの学級でも団結につなげられるように頑張っていきたいです。

## 【2学期始業式】～2学年代表あいさつ 大城 陽琉～

長い夏休みが明け、2学期のスタートラインに立ちました。私たちは、中堅学年として、後輩のいいお手本となる行動をしていかなければなりません。そこで、1学期の反省をふまえながら、2学期の目標を考えてみました。

1つ目は、学習に対して真面目に取り組むことです。授業態度はもちろん、提出物や課題を確実にこなしていくことが挙げられます。部活動や自分の用事を優先し、やるべきことを後回しにする人が多くみられるので、今後は、明確な目標をもって過ごすことが大切だと考えています。テストの点数を上げることはもちろんですが、普段の授業をしっかり受けていれば、評価も上がると思うので、毎日の授業を大切にすることを意識していきたいです。

2つ目は、ルールを守ることです。1学期は、同じことで何度も注意を受ける人が多かったです。例えば、タブレットでゲームをする、体育着で登校する、1分前着席ができない、係や当番活動を怠けるなどが気になります。誰でも守れそうなことばかりなので、声をかけ合いながら頑張りたいです。

3つ目は、行事に向けてクラスがまとまることです。2年生は1月に修学旅行があります。ただ楽しむのではなく、学習としてとらえ、時間を守りみんなで協力することを大切にしながら、これまでできなかったことを「できる」に変えていきたいです。

最後に、この2学期は、私たちの成長を先生方にも見せられるように、学年全体で色々なことに挑戦していきたいです。2学年みんなで協力しながら頑張りたいです。

**【2学期始業式】～3学年代表あいさつ 盛島 徠奈～**

みなさんおはようございます。夏休みも終わりましたが、充実した夏休みを過ごすことができましたか？私は柔道ばかりで遊ぶ時間はありませんでしたが、九州大会、全国大会に参加するという貴重な体験ができて充実した夏休みになりました。今日からスタートする2学期、気持ちを切り替えて頑張ろうと思っています。それでは、3学年の2学期の目標を「知・徳・体」に分けて発表したいと思います。

まず、「知」の目標は、「授業をしっかりと聞くこと」です。受験生として、自覚を持たなければならない時期にきているので、2学期は学習の定着をより強化したいと思います。居眠りやおしゃべりなどの課題を無くし、どのクラスも「自分のクラスが1番、授業の雰囲気がいい！」と、自慢できるように頑張りましょう。

「徳」の目標は、「元気よくあいさつをすること」です。1学期は生徒会や生活委員会、各部活があいさつ運動をしてくれていましたが、あいさつをされても恥ずかしさや面倒くささで、元気よくあいさつを返すことができない人も多かったと思います。礼儀はとても大切なので、2学期からは一人一人がもう少し自覚し、あいさつができるよう意識して実践しましょう。

「体」の目標は、「健康安全に気をつけて、楽しく学校生活を送ること」です。これから受験に向けて、確認することや提出資料も増えてくると思います。大事な時に休んでしまわないように体調管理をしっかりと行いたいです。また、中学校での思い出作りも大切なので、1つ1つ全力で臨めるようにしたいです。

3年生は部活動も引退し、中学校生活最後の1年も折り返しになります。明るく元気な39期、「自分に厳しく、人に優しく」、仲間を思いやる行動で、楽しい2学期にするために頑張りましょう。

**【2学期始業式】～生徒会代表あいさつ 稲福 結衣～**

西崎中学校の皆さん、おはようございます。充実した夏休みを過ごせましたか。2学期を始めるにあたって、1学期の生徒会活動の振り返りを行います。

入学式では、生徒会長からのあいさつで新入生を迎え、学級開きや委員会活動の説明を行いました。5月に行われたスポレクでは、話し合いや準備、当日の運営まで生徒会が主体となり、学級レクやドッチボール、リレーを行い、思い出に残る行事を無事成功させることができました。

また、6月の生徒会総会では、リモートで配信し、資料をクロームブックで配布する形で行うことができました。今年度のテーマが「葵花向日(きかこうじつ)」に決まり、「いじめ防止宣言」や「地域から愛される学校の具体的取り組み」について学級で話し合いました。2学期も生徒会総会で採択されたことを意識して日頃の学校生活を送っていきましょう。

2学期は大きな生徒会行事が2つあります。「西中祭」と「生徒会選挙」です。特に西中祭では、今年から合唱コンクールがあります。2学期もみんなで協力し、一緒に頑張っていきましょう。

**【2学期始業式に寄せて】～校長 伊井 秀治～**

2学期始業式のあいさつでは、幕末のヒーロー坂本龍馬について話しました。龍馬が得意の剣術で自分を成長させ、多くの人や書物から新しい知識を学び、日本中を駆け回って多くの人々と協力して日本を明治維新へ導いたように、西中生の皆さんも、志を持ち、自分の良さを伸ばし、頭と心と体を鍛えて大きく成長する2学期にしてください。また、中学生から高校生にかけては、将来の目標や自分の生き方を考える時期です。自分の生涯の方向を見定めるためにも日本や世界の偉人伝を読んでほしいです。偉人伝の中には、あなたの生き方のヒントになることが必ずあると思います。